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¡ximo Concejo lunes 23 de setiembre de 2024, sesiÓn ordinaria,

ORcA y Ft¡iMA EN EL MUNICIPIO 18 DE MAYO el 23 de

UPA EL FOLIO 45.
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FOLIO 45
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ACTA N' 41l24. Municipio 18 de Mayo, jueves 19 de setiembre de 2024.-
En la Sala de Sesiones "Prof. Alberto Caraballo" se reúne el Concejo, presidido por la Sra.

Alcaldesa Adriana Sánchez, haciéndose presentes las Sras. Concejales: Rosa Recarte, Mabel
Martínez y Nancy Ramírez.
Siendo las 20:25hs. comienza la sesión ordinaria.
Orden del día: l)- Lectura, aprobación y firma de Acta N"39/24, se aprueba 3 en 3.

2)- Lectura, aprobación y firma de Resoluciones N"136, N"137, N"138, N'139, N"140, N"141 y

N'142124, se aprueban 3 en 3.

3)- Presentación de previos: Concejal Nancy Ramírez solicita limpieza en Chopin y Warner

ltrente at caif¡ ya que volvieron a tirar basura. Alcaldesa Adriana Sánchez agrega que realizará la
gestión correspondiente. Por otra parte, comunica: se están realizando limpieza de arroyos junto

á ta Oir. De Gestión Ambiental, se extrajeron 280 bolsas de basura en 6mts de arroyo' Dos

jornales solidarios se encuentran repartiendo volantes referente a la concientización de
'basurales; 

se entregaron cuatro contenedores en calle Bach de Villa Foresti; el próximo sábado

se llevará a cabo una reunión con vecinos de la calle Florencia Sánchez a las 10:00hs; los

inflables gigantes suspendidos hace un tiempo se contratarán para el primer día de la "fiesta de

los Barriol; la cual seiá el día 18t10. Finalmente, solicita agregar al orden del día como punto 10-

Aprobar gasto para la "Fiesta de los Barrios" en marco del aniversario de la ciudad y como punto

11- Cambio de día en sesión del próximo Concejo, ambos puntos se votan 3 en 3. Concejal Rosa

Recarte comunica que ya se entregaron las invitaciones a los centros educativos de la ciudad

para la ,,Fiesta de loi Barrios" que sé desarrollará desde el 18110 y hasta el20110 inclusive.

+¡- soti.itrd de caños - silvana Passarini. se determina pase a operativa, se aprueba 3 en 3'

si- soticitud de caños - Andrés De Armas. Se decide pase a operativa, lo que se aprueba 3 en 3.

ei- solicitud de asfalto - Vecinos de Barrio San Francisco Chico. Alcaldesa Adriana Sánchez

menciona que por el momento no se cuenta con maquinaria para este tipo de solicitud. pero se

incluirá en el proyecto del año próximo. Por otra par1e, se determina recibir a la vecina Olga

Palacios en la sesiÓn del martes 01/10. Se aprueba 3 en 3'

7)- Solicitud de reparo de calles - vecinos calle 25 de agosto. se determina pase a operativa, se

aprueba 3 en 3.

ai- soticitud de intervenció_n en letras corpóreas - Fundación salud Para Todos' El cuerpo

dátermina aprobar la solicittfi, lo que se aprueba 3 en 3'

9)- SolicitrO' d" colaboración con ventanas - Comisión El Dorado, Concejal Rosg Recarte se

retira de sala. Alcaldesa Adriana Sánchez propone colaborar en lo que se pueda, teniendo en

cuenta el rubro disponible. Se aprueba 3 en 3.

Concejal Rosa Recarte ingresa a la sala.vvr rvvJsr

10)- Aprobar gasto para la "Fiesta de los Barrios" en marco del aniver.?lt l" -li ::1*'1";tv r- t \yr vvur ¡r"",
Alcaldesa Adriana Sánchez. Menciona que se estima un gasto total aproximado de $500'000

ientos mil pesos) para el evento, el cual hay que aprobar para poder pulir las ideas. Concejal

Recarte agrega que existen gastos de accesorios que ya quedarán para fyJYlot^"1-"1::
e¡emplo lá lona del escenario, los banderines, entre otros. Alcaldesa Adriana Sánchez

qü" r" solicito apoyo económico a la lntendencia por un importe de $150000 (ciento

r mil pesos). por lo tánto, se determina aprobar el gasto total estimado. Se aprueba 3 en

ij;,eárO¡o de día en sesión del próximo Concejo -Alcaldesa Adriana Sánchez' Propone que la

Élé*,irá sás¡On se lleve a cabo el iunes 23 a las 20:00hs, se aprueba 3 en 3'

endo las 21 :30hs. finaliza la sesión.
LA PRESENTE ACTA SE LEE,

setiembre de 2024, LA QUE
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